



Termine 2012:

▾ 2. Juli 2012

Sommerferien – erster Ferientag

▾ 10. August 2012

Sommerferien – letzter Ferientag

U8

Am 23. Mai war die U8 Mannschaft in Trebur zu Gast. Nach den Vielseitigkeitsübungen führte das Team mit 6:2 Punkten. Danach standen vier Einzel und zwei Doppel auf dem Programm. Nach dem wetterbedingten Umzug in die Tennishalle konnten die Spiele beendet werden. Am Ende stand es 16:4 Punkte für den TCG. Obwohl teilweise die Kinder noch Hilfe beim Zählen brauchen, wird sich schon hier über jeden Punkt gefreut. Für den TCG waren dabei: Juri Schirmer, Jakob Hertrich, Stan Rhein, Hagen Mühl und Amelie Gomez.

Burgfest 2012

Mit dem traditionellen Tennisturnier war auch der TCG am Erfolg des Burgfestes 2012 beteiligt. Die Teams der eingeladenen Vereine trugen auf den Plätzen interessante Matches aus, wobei die Fußballer der Germania den ersten Platz erreichten. Insgesamt konnten wieder weit über hundert Besucher auf unserer Anlage die Spiele verfolgen und bei gegrillten Würstchen, Steaks, Bier und Sekt den Abend bei herrlichem Wetter genießen. Beim Quizabend, am Donnerstag der Burgfestwoche, belegte der TCG dann – wie im Vorjahr – den hervorragenden dritten Platz. Das Team bestand aus R. Hesse, J. Lamb, T. Luque und Ph. Wecker.



U10

Gut gerüstet!

Bestens gerüstet für die kommende Saison 2013 ist die neu gegründete U10 Mannschaft des TC Gustavsburg. In der Vorbereitungsphase der Umstellung von Kleinfeld auf Großfeld präsentieren sich die Kids alle mit neuen Schlägern, um die gewaltige Distanz des erweiterten Tennisfeldes zu bewältigen. Der Spaß kommt auf jeden Fall auch im Training nicht zu kurz - dafür sorgen die vielen spielerischen Übungen rund um Koordination und Ballgefühl. Trainiert wird jeden Dienstag von 16.00 Uhr bis 17.00 Uhr.



Die Kinder der U10 bei den Trainingseinheiten

Spielberichte

Den Auftakt zum Tennis-Wochenende machten am Freitag 1.6. die **U14 Juniorinnen** mit Tabea Büngen, Nina Fehler, Sina Grzeschik und Khady Diack, Ohne Probleme konnten die Gäste aus Leeheim mit 14:0 bezwungen werden. Nach einem Sieg und einer Niederlage rangiert das Team im Mittelfeld der Tabelle. Die **U14 Junioren** waren in Rüsselsheim bei der Spielgemeinschaft TVH/Groß-Gerau zu Gast. Locker wurden alle Matches gewonnen und sogar nur insgesamt drei Spiele abgegeben. Die Jungs um Mannschaftsführer Luis Herrmann halten also den Anschluss an die Tabellenspitze. Am Samstag mussten die **Damen 50** beim TC Götzenhain antreten. In einer erwarteten engen Partie konnte am Ende aber doch mit 12:9 ein knapper Sieg und beide Matchpunkte eingefahren werden. Die Damen liegen punktgleich mit TK Langen II an der Tabellenspitze. Bei nur noch zwei ausstehenden Partien wird noch vor Beginn der Sommerferien die Meisterschaft in der Bezirksoberliga entschieden werden. Gleichzeitig reiste die erste gemischte **U18 Mannschaft I** zum Gastspiel nach Zwingenberg. Nach drei gewonnenen Einzeln musste die Entscheidung über den Tagessieg im Doppel fallen. Kurzen Prozess machte das Jungs-Doppel mit Luis Herrmann/Adrian Müller während das Mädels-Doppel Teresa Luque/Jessica Lamb doch erhebliche Mühe hatte, das Spiel zu entscheiden. Erst im knappen Match-Tiebreak konnte die Sache „klar“ gemacht werden. Letztlich stand es aber doch deutlich 12:2 für den TCG. Mit jetzt drei Siegen führt das Team die Tabelle der Bezirksliga an. Das Spiel der **Herren** am Sonntagvormittag beim TV Kelsterbach II musste leider wegen Regens während dem letzten Einzel unterbrochen werden. Fortsetzungstermin ist der 7. Juni - 17:00 Uhr. Auch die **Damen 30 Spielgemeinschaft** (mit TG Rüsselsheim) fuhr „umsonst“ den weiten Weg nach Böllstein/Brombachtal. Der am Morgen einsetzende Regen machte den Beginn der Partie in der Bezirksliga am Sonntag unmöglich. Neuer Termin ist hier Samstag, der 16. Juni. Um 10:00 beginnt die Partie. Heike Steuer und Lucia Rauch sind für den TCG dabei.